

恵み野中学校 学校だより



大きく翼を広げた鳥は、未来に羽ばたく若人の力を表し、平和の象徴であるオリーブは緑に囲まれた学園、生徒と教職員の信頼の和を表す。Mは恵庭を象徴する恵庭岳と恵み野のMを象徴している。

【教育目標】

- ・意欲をもって 自ら学ぶ
- ・正しく判断し 協力して活動する
- ・広い視野と 豊かな心をもつ
- ・生命を尊び 健やかで たくましく生きる

令和7年5月26日 第3号



花を愛し、花に愛される学校として

校長 野澤 孝志

5月からJRを利用して通勤しています。恵み野駅から商店街を抜けて恵み野小学校へと続く駅前通沿いの住宅街には桜並木があり、今月上旬の満開の時には息をのむほどの美しさでした。その桜は、中央公園から恵み野中学校へと続いていて、赤絨毯ならず「桜色の絨毯」に導かれ、優雅な雰囲気味わいつつ、早朝の「花見」を満喫しながら通勤を楽しんでいました。

5月下旬～6月の今頃は、芝桜やチューリップなどの花々が、各家庭の庭や街路樹の側で咲き誇っています。自動車通勤のときにはなかなか意識しないのですが、今では毎朝夕の通勤時に、恵み野が花の街であることを強く意識します。

今からちょうど3年前、2022年6月から1カ月間、国内最大級の花と緑の祭典「全国都市緑化フェア（ガーデンフェスタ北海道2022）」が恵庭市をメイン会場として開かれました。恵庭市は「花のまちづくり」のトップランナーとして、いまや全国に知られています。その中心地である恵み野。

昨年4月に、恵み野中学校への赴任がきまったときには、花の街の学校、教育環境として最高の地区で勤務できることに心が躍ったことを覚えています。今では、その気持ちがさらに何倍にも何十倍にもひろがり、自分自身の中に、花を愛おしく思う気持ちが膨らんでいると感じます。

恵み野中学校にとって、「花」に関わる活動は開校以来伝統の本校教育活動の中核を担うものです。生徒玄関前の円形花壇や、学級花壇を花で彩るだけではなく、駅前から学校へと続くメインロードをいっぱいの花で飾る「恵み野花の千人植え活動」にも長年取り組んでいます。

「美しい恵み野花の街づくり推進協議会（以下、花協）」の役員さんの話では、恵み野地区の「花」は、住民が主体となって始めた「花のまちづくり」活動によるものだそうです。恵庭の道の駅であり、花の拠点の「はなふる」ができたのも、市民の活動の広がりがきっかけだったと聞きます。他の地区においても、花のまちといわれる場所はあるものの、その多くは観光用の花畑（ひまわりや、ラベンダーなど）が東京ドームいくつ分というように1か所に存在していることが多いのです。花協のみなさんも個人的に取り組んでいるようですが、恵み野地区では、美しく手入れをした個人の庭を見て回る「オープンガーデン」が盛んで、私も昨年から時間を見つけて、地域の皆さんのオープンガーデンにお邪魔させていただいています。

恵み野中学校では、ふるさと恵み野地区の皆さんが花とともにまちづくりを行ってきたことをふまえつつ、生徒たち自身が花を植え、花を育てることを通して、花を大切にする気持ちや、恵み野の美しい景観を好きになる気持ち、そして自分たちが住む地域を大切に思う気持ちを美しい花とともに根付かせていくことを目指しています。

5月は、「春の環境整備」からスタートして、全学級の花壇や円形花壇の苗植え、1年生による「千人植え（街路樹）」、そして2、3年生によるグランド整備がおこなわれました。これらは恵み野中学校が伝統的に取り組んできている行事の一つです。「花のまちえにわ（恵み野）」づくりに、学校として関わっていくことは、とても大事な意味をなすものだと思います。

これからも、花を愛し、恵み野地区を愛する生徒を育てることを目標に教育活動を進めてまいります。保護者や地域の方々の日頃からの多方面からのお力添えに感謝するとともに、引き続き本校の教育活動への御支援をお願いしたいと思います。

情報モラル教室

6月の行事予定

5月2日、全学年を対象に情報モラル教室を実施しました。ICT支援員の室木さんに講師をお願いし、インターネット上の情報を正しく見極める方法やSNS利用時の注意点について学びました。本校でも、生徒間でのSNSを通じたトラブルが増加しており、誤った情報を信じて他者に伝えることで拡散され、誹謗中傷や仲間関係のトラブルに発展するケースが見受けられます。授業では、情報の信頼性を確認する方法や、トラブルに巻き込まれた際の対処法について具体的な事例を交えて説明されました。この授業を通じて、生徒たちは情報の扱い方について改めて考える機会となりました。今後も、情報社会を安全に生き抜く力を育むため、継続的な取り組みを進めていきます。

花壇整備ボランティア

5月9日、PTAボランティアや、美しい恵み野花の街づくり推進協議会の方々のご協力のもと、花壇整備を行いました。今年は天候に恵まれず、実施予定日が雨予報のため延期、という急遽の変更を2度も繰り返しました。突然の日程変更にも関わらず、作業に参加していただき、大変助かりました。ご協力いただきありがとうございました。

千人植え・環境整備

5月15日、学級花壇の苗植え、街路の花植え、体育祭に向けたグラウンドの石拾いを行いました。各学級の花壇担当の生徒は学級花壇や円形花壇にきれいに花を植えました。花を愛し、花に愛される恵み野中学校として、これから大切に花壇を守っていきます。苗植えにご協力いただいたボランティアの皆様、ご協力ありがとうございました。



日	曜	行 事	時間	給食	SC	部活
1	日					○
2	月	体育祭予備日 会議日	5	○	○	×
3	火	1年内科検診 市P連子育て委員会	6	○		○
4	水	1年除草作業 会議日	5	○		×
5	木	委員会③	6	○		○
6	金	尿検査2次 除草作業予備日 研修日	6	○		再
7	土					○
8	日					○
9	月	6組校外学習①(給食無)	6	○		○
10	火	2年内科検診 PTA役員会②	6	○		○
11	水	市内中体連壮行会	6	○		○
12	木		5	○	○	○
13	金	市内中体連①	-	×		○
14	土	市内中体連②				○
15	日	市内中体連予備日				○
16	月	テスト前諸活動停止	6	○		×
17	火	市内中体連報告会(昼)	6	○		×
18	水	市内中体連表彰(昼) 1年除草作業 会議日	5	○		×
19	木		6	○	○	×
20	金	前期中間テスト	5	○		○
21	土	管内中体連陸上大会①				○
22	日	管内中体連陸上大会②				○
23	月	3年6組就労体験学習~27日 1年除草作業予備日 研修日	5	○		×
24	火	3年内科検診	6	○		○
25	水	1年ハイテク訪問	6	○		○
26	木		6	○		○
27	金	市P連懇親会	6	○		○
28	土					○
29	日					○
30	月		6	○		○

制服リサイクル終了

これまで協力いただいた制服リサイクルにつきまして、旧デザインの制服は皆様のご協力により十分に集まっております。今後は新しい制服に移行していくことから、寄付の受付を終了いたします。これまでたくさんのご厚意をいただき、心より感謝申し上げます。

- 1 期 日 令和7年5月30日(金) 開会式は8時40分より
- 2 会 場 恵み野中学校グラウンド
- 3 その他

第37回 体育祭

- ① 駐車場スペースがありませんので、お車でのお越しはご遠慮ください。駅伝の選手が校地外周を走ります。お車の出入りがあると危険ですので、ぜひご協力をお願いします。
- ② 路上駐車はご遠慮ください。
- ③ 保護者のトイレの使用につきましては、体育館トイレのみをご利用ください。
- ④ 天候やグラウンド状況により、当日予定のプログラムを変更して実施する場合があります。開始時間が早まる場合がありますので、その際はご容赦ください。
- ⑤ 悪天候により体育祭を延期する場合、30日6:30にマチコミメールで連絡します。体育祭予備日は6月2日(月)です。